

令和7年4月8日（火）

素晴らしい天気の中、満開の桜が元気な子供たちを迎え、令和7年度広南小学校が始業しました。最初に就任式を行い、3名の先生方を紹介しました。6年生代表児童が、お迎えの言葉を述べ、歓迎の思いを込め、学園ソング「ありがとうソング」を歌いました。

始業式では、担任発表を行い、各学年に期待することを話し、それぞれの自慢を作ってほしいことをお願いしました。

午後から入学式を行い、10名の新1年生を迎えました。呼名されると、大きな声で「ハイ」と返事を行い、素晴らしい態度でした。明日からの学校生活が楽しみです。

6年生があいさつ運動を行いました



就任された3名の先生方



歓迎の言葉、「ようこそ広南小学校へ」



就任者の挨拶 海が見えて素晴らしいです



体や心など、なんでも相談してください



美味しい給食を楽しみにしてください



歓迎の「ありがとうソング」



桜を楽しむ2年生



新しい教科書を配ってもらう3年生



始業式の振り返りを行う4年生



今年度の目標を発表する5年生



新年度の気持ちを考えるひまわり1・2組



1年生を6年生が教室に案内していました



6年生に胸花をつけてもらう1年生



教室で、先生の話をしっかり聞いていました



6年生に見守られ、返事の練習をしていました



6年生と手をつないで入場する1年生



6年生が優しく手をつないでいました



呼名で、大きな声で「ハイ」の返事を行う1年生



とても良い態度の1年生です



代表児童のお迎えの言葉



記念撮影を行いました

